



Im neuen Projektbüro arbeiten Detlef Möller, Klaus-Jürgen Egeling, André Scholtis, Manuel Rasche, Heinz-Joachim Möller, Kai Möller und Jana Zug (von links) an der Erstellung eines Flyers.

## **Team bereitet 1000-Jahr-Feier vor**

### **Projektbüro eröffnet – Helfer für Aktionstag gesucht**

Pömbsen(WB). Zur Planung der 1000-Jahr-Feier in Pömbsen ist ein Projektbüro eingerichtet worden. Immer dienstags zwischen 19 und 20 Uhr ist das Büro im oberen Geschoss des Pfarrheims geöffnet. Dort nimmt das Vorbereitungsteam Ideen und Anregungen, Fragen, Texte und Fotos entgegen, die zum Gelingen der Jubiläumsfeier Mitte August des kommenden Jahres beitragen. Alle Anliegen können aber auch per E-Mail ([1000jahre@poembsen.de](mailto:1000jahre@poembsen.de)) an das Vorbereitungsteam geschickt werden.

Das mit Computern, Drucker und Scanner ausgerüstete Büro dient als Schaltzentrale der Vorbereitungen, hier laufen die Fäden der einzelnen Projektteams zusammen. Außerdem dient das Büro auch als Treffpunkt und Arbeitsraum für die einzelnen Festgremien. So hat das Gremium für Marketing bereits einen Briefkopf für Briefbögen erstellt und Konzepte für Werbeflyer entworfen.

Das Vorbereitungsteam hat für Samstag, 12. April, einen Projekttag vorgesehen, um sich einiger Verschönerungsmaßnahmen im Dorf zu widmen. Der Platz für die Glascontainer am Feuerwehrteich soll gepflastert werden, die Kirchenmauer soll durch ein Kiesbett aufgewertet werden, und die schwarzen Bretter sollen ausgetauscht werden. Für alle Aufgaben werden helfende Hände benötigt.